



Hervé Féron avait convié à l'Assemblée Nationale les cinq Fédérations d'Éducation Populaire qui agissent dans le dispositif "Animation Jeunesse Territoire" en partenariat avec le Conseil Départemental de Meurthe et Moselle. Elles sont venues avec chacune trois ou quatre représentants départementaux et un(e) représentant(e) national(e).

Au programme : visite commentée de l'Assemblée, puis repas à la Questure en présence de Dominique Potier Député de la 5^{ème} circonscription de Meurthe et Moselle, Patrick Bloche, Député de Paris, Président de la Commission Culture-Éducation à l'Assemblée et Christian Eckert, Ministre du Budget. Le repas a été suivi d'une réunion de travail constructive. Des difficultés ont été bien sûr soulevées, mais aussi des propositions très concrètes.

À l'époque du nombrilisme, du repli sur soi, du protectionnisme à tout crin, l'Éduc Pop plus que jamais est un enjeu majeur !